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Menko Perekonomian Airlangga Hartarto bersama Gubernur Jateng Ganjar Pranowo dan Bupati

Klaten Hj Sri Mulyani mengawali penyebaran apem.

WAKIL KETUA KPK:

Politik Biaya Tinggi, Picu Korupsi

AJUKAN KADER UTAMA

Demokrat Siap Capres dan Cawapres
BADAN PANGAN SIAPKAN LANGKAH

Mitigasi Atasi Krisis Pangan

INSTRUKSI KENDARAAN DINAS PAKAI MOBIL LISTRIK

Positif Namun Bebani APBD DIY

"Sayangnya, demokrasi di Indo-

nesia yang sampai saat ini biaya-

nya masih sangat tinggi mengaki-

batkan proses politik yang mesti-

nya secara hati nurani kemudian

menjadi transaksi bisnis," kata

Ghufron dalam Webinar 'Cegah Ko-

rupsi, Bantuan Parpol Jadi Solusi'

seperti dipantau dari YouTube

StranasPK Official, Jumat (16/9).

Nurul Ghufron mencontohkan,

calon yang ingin maju dalam Pe-

milihan Kepala Daerah (Pilkada)

membutuhkan modal yang banyak.

"Versi Kementerian Dalam Negeri

(Kemendagri) modalnya untuk ka-

bupaten/kota yang pinggiran itu Rp

30 miliar sampai Rp 50 miliar. Di

atas itu, yang menengah Rp 50 mi-

liar sampai Rp 100 miliar, untuk

yang metro tentu sudah di atas Rp

150 miliar," ungkap Ghufron.

Dengan biaya tinggi tersebut,

lanjut Ghufron, menjadi pemicu

kepala daerah melakukan korupsi

guna mengembalikan modal dari

pembiayaan saat pencalonan

tersebut.

"Modal segitu, sementara gajinya

kepala daerah kita tahu gajinya

masih relatif tidak proporsional de-

ngan bebannya. Alhasil, sekali lagi

ini mengakibatkan mau tidak mau

proses pengembalian modal itu de-

ngan cara korup," ujarnya.

Ia mengungkapkan, berdasar-

kan data KPK, ada ratusan kader

partai politik (parpol) yang ditang-

kap KPK, padahal KPK sesung-

guhnya tidak ingin penangkapan

tersebut terus terjadi. "Ketika ko-

rup maka kemudian 'berkucing-

kucingan' dengan KPK, melahir-

kan sudah 300 kader parpol yang

duduk di legislatif, yang duduk di

kepala daerah sekitar 144. KPK

pun sesungguhnya tidak ingin

melanjutkan ini semua tetapi ini

tidak akan selesai dengan hanya di

tingkat penindakan ditangkap dan

ditangkap," ucapnya.

Karena itu, KPK pun meng-

harapkan dapat tercipta sistem

politik yang lebih berintegritas.

"Maka mari kita bangun sistem

politik ke depan yang lebih berin-

tegritas. Itu semua awalnya dari

kebijakan pembentukan Undang

Undang Parpol baik tentang

penggunaan anggaran, bantuan-

nya bahkan sampai tentang sis-

tem politiknya seperti apa. Apa-

kah terbuka, proporsional, atau

apapun. Itu semua kan sistem po-

litik pasti ada konsekuensi-kon-

sekuensinya," ujar Ghufron.

"Ini yang sama-sama kita creat

agar sistem politik ke depan bukan

hanya kemudian melahirkan pe-

menang-pemenang, tetapi proses

politik jangan sampai kemudian

viktimisasi pada kader parpol. Su-

dah harus berbiaya tinggi kemudi-

an setelah menang, 'kucing-ku-

cingan' dengan KPK," katanya

menambahkan.             (Ant/San)-f

PULUHAN RIBU MASSA BEREBUT APEM YAQOWIYU

Airlangga: Memiliki Makna Mendalam
KLATEN (KR) - Puluhan ribu massa

berebut apem di Oro-oro Tarwiyah, Sen-

dang Plampeyan Kompleks Makam Ki

Ageng Gribig, Jatinom, Klaten, Jumat

(16/9). Acara sebaran apem pada puncak

Saparan tersebut, dihadiri Menteri Koordi-

nator Bidang Perekonomian Airlangga

Hartarto didampingi Gubernur Jawa Te-

ngah Ganjar Pranowo dan Bupati Klaten

Sri Mulyani yang sekaligus mengawali

penyebaran apem.

Bupati Klaten Hj Sri Mulyani mengemu-

kakan, panitia menyiapkan sekitar 6 ton

apem untuk dibagikan kepada masyarakat

dengan cara disebar di Oro-oro Tarwiyah

tersebut. Dengan kegiatan tersebut, Bupati

berharap masyarakat semakin dipersatu-

kan dengan keguyuban dan gotong-royong.

”Maknanya bagaimana kita berbagi seperti

yang pernah dilakukan Ki Ageng Gribig pa-

da masanya. Saya berharap kegiatan ini

menjadi potensi wisata religi di Klaten dan

menumbuhkan ekonomi rakyat,” kata Sri

Mulyani.

Dalam sambutannya Airlangga menutur-

kan, perayaan sebaran apem memiliki mak-

na yang dalam, yakni ada doa untuk selu-

ruh umat Islam di Indonesia. Doa itulah

yang dipanjatkan Ki Ageng Gribig saat

membagikan kue apem kepada masyarakat

di sekitar Jatinom Klaten. ”Yaa Qowiyyu

Yaa Aziz, yaa qowiyyu wal muslimin Yaa

Qowiyyu warzukna wal muslimin. Artinya

berilah kekuatan dan rezeki kepada kami

segenap kaum muslimin,” tuturnya.

Menko Perekonomian mengingatkan

kembali kepada masyarakat soal kelembut-

an dakwah yang diusung Ki Ageng Gribig

yang bernama asli Wasibagno Timur ini.

Menurutnya, dakwah yang disampaikan

Kiai Ageng Gribig dilakukan secara damai.

Bahkan, Kiai Ageng Gribig berhasil me-

nuntaskan tugas dari kerajaan Mataram

yang saat itu bersitegang dengan Sriwijaya

tanpa menimbulkan peperangan. ”Dalam

sejarahnya keislaman yang diajarkan Ki

Ageng Gribig adalah damai dan mencintai

agama seiring juga mencintai negara,” ujar

Airlangga.

Ketua Umum Partai Golkar ini menam-

bahkan, menjadi sebuah kewajiban bagi-

nya untuk terus merawat tradisi Ya Qo-

wiyyu. Sebab, hal ini menjadi amanat dari

orangtua dan leluhur Airlangga yang ma-

sih termasuk dalam keturunan Kiai Ageng

Gribig. (Sit)-f

YOGYA (KR) - Adanya instruksi

Presiden RI Joko Widodo yang me-

minta kendaraan dinas pemerintah-

an, baik pusat maupun daerah mulai

menggunakan kendaraan listrik ber-

basis baterai sebagai kendaraan di-

nas, direspons positif oleh Pemda DIY.

Kendati demikian Pemda DIY tidak

bisa serta merta beralih dari kendara-

an dinas konvensional menjadi ken-

daraan listrik. Selain itu harga mobil

listrik yang tersedia di pasaran masih

tergolong mahal karena perlu meng-

impor dari luar negeri. Hal itu tentu-

nya bakal membebani APBD.

"Penggunaan mobil listrik sebagai

kendaraan dinas bukan perkara mu-

dah dan cepat. Apalagi DIY juga be-

lum memiliki sarana dan prasarana

yang memadai untuk mendukung

operasional mobil listrik di wilayah-

nya sehingga transisi ke kendaraan

listrik belum bisa direalisasi dalam

waktu dekat. Saya lihat mobil yang

sudah ada itu untuk yang kapasitas

mobilnya kecil harganya sudah ka-

yak mobil yang kapasitasnya besar.

Jadi harus pelan-pelan," kata Sekre-

taris Daerah (Sekda) DIY, Drs K

Baskara Aji di Kompleks Kepatihan,

Jumat (16/9).

Menurut Baskara Aji, kendaraan

listrik bisa menjadi salah satu alter-

natif di tengah kesulitan terkait de-

ngan BBM yang harus menyesuai-

kan. Namun, harga mobil listrik ter-

golong mahal sehingga pengadaan-

nya akan secara bertahap. Kendara-

an listrik belum masuk dalam Ren-

cana Kerja Pemerintah Daerah

(RKPD) 2023 yang telah dibahas di

2022 ini, sehingga program ini ke-

mungkinan baru bisa berjalan sete-

lah 2023. 

"Setiap ada mobil dinas yang harus

diganti maka penggantiannya de-

ngan mobil listrik sepanjang penyedi-

aannya ada, karena sekarang kan

belum banyak,"ujar Baskara Aji.

Meski begitu, Baskara Aji mene-

gaskan, Pemda DIY akan mematuhi

segala ketentuan dari pemerintah

pusat. Terlebih pemerintah memang

tengah mendorong penggunaan mo-

bil listrik untuk mengurangi pence-

maran lingkungan dan menghemat

energi. Peralihan ke kendaraan lis-

trik bisa dilakukan secara bertahap

dengan mengganti kendaraan dinas

lama yang sudah melampaui umur.

Lebih lanjut Baskara Aji menam-

bahkan, terkait stasiun pengisian

kendaraan listrik, sebenarnya PLN

pernah berkonsultasi untuk mema-

sang fasilitas tersebut di Kompleks

Kepatihan dan kawasan Malioboro.

Namun semua  baru sebatas rencana

dan belum ada kepastian realisas-

inya. Pasalnya meski, beberapa titik

lokasi di Malioboro bisa dipasang out-

let pengisian. Misalnya di depan Te-

ras Malioboro 1 dan depan Hotel Mu-

tiara. Tapi kawasan itu difokuskan

untuk menjadi kawasan pedestrian

yang berorientasi bagi pejalan kaki,

bukan kendaraan bermotor.

"Perlu diketahui charging kendara-

an listrik beda dengan colokan listrik

biasa, karena harus cepat, misalnya

orang tidak harus menunggu 12 jam,"

jelasnya. (Ria)-d

YOGYA (KR) - Ketua

Umum Partai Demokrat

Agus Harimurti Yudhoyono

(AHY) menyatakan par-

tainya siap mendukung di-

rinya sebagai kader utama

untuk maju Pilpres 2024,

baik sebagai capres mau-

pun cawapres.

”Demokrat siap menca-

lonkan kader utamanya ja-

di bagian Capres dan Ca-

wapres yang akan di-

usung,” kata AHY dalam

pidato politik dalam Rapim-

nas Demokrat, Jumat

(16/9). AHY juga menying-

gung soal dua parpol yang

sedang melakukan pende-

katan insensif dengan

Demokrat.

Namun, AHY tidak men-

jabarkan dua nama parpol

tersebut. Belakangan nama

PKS dan NasDem yang

santer akan berkoalisi de-

ngan Demokrat.

”Partai Demokrat ingin

bangun koalisi dengan par-

tai lain. Juga usung Capres

dan Cawapres. Koalisi dan

Capres-Cawapres harus se-

suai kriteria dan tema pe-

rubahan dan perbaikan.

Saat ini Demokrat intensif

komunikasi dengan dua

partai,” kata AHY.

Menurut AHY, Demokrat

saat ini belum memutuskan

nama final siapa yang akan

diusung dan parpol koalisi.

Ia hanya menyampaikan

beberapa kriteria yang di-

inginkan Demokrat.

”Kriteria di samping in-

tegritas, harus punya elek-

tabilitas atau dukungan ku-

at rakyat. dan harus memi-

liki chemistry,” kata dia.

(Sim)-f

JAKARTA (KR) - Badan Pangan Na-

sional/National Food Agency (NFA) mela-

kukan sejumlah langkah untuk memiti-

gasi potensi terjadinya krisis pangan di

Indonesia, mulai dari sinergi data pangan

nasional hingga mendorong keanekaraga-

man konsumsi.

"Saat ini kami sudah rapikan dan inte-

grasikan data-data pangan, baik yang

bersumber dari Badan Pusat Statistik

(BPS), Kementerian Pertanian (Kemen-

tan), Kementerian Perdagangan (Kemen-

dag), serta Kemenko Perekonomian. Se-

mua tertuang dalam Neraca Pangan

Nasional yang setiap minggu kami la-

porkan perkembangannya kepada Presi-

den," kata Kepala NFAArief Prasetyo Adi

di Jakarta, Jumat (16/9).

Langkah selanjutnya, kata Arief, men-

dorong keanekaragaman konsumsi. Ma-

syarakat diminta jangan menggantung-

kan kebutuhan konsumsi pada satu ko-

moditas pokok saja.

Dikatakan, Indonesia memiliki keane-

karagaman hayati yang tinggi, ditambah

setiap daerah memiliki kekhasan masing-

masing, termasuk dalam makanan pokok.

"Penganekaragaman konsumsi akan terus

kami kampanyekan, melalui Gerakan

Konsumsi Pangan Beragam, Bergizi Se-

imbang, dan Aman atau B2SA," ujarnya.

Arief mengajak masyarakat meman-

faatkan tantangan krisis pangan ini seba-

gai kesempatan untuk meningkatkan

produksi pangan lokal. "Di tengah ter-

batasnya produk impor, ini menjadi ke-

sempatan kita untuk memproduksi di

dalam negeri dan melakukan substitusi,

seperti yang dilakukan di Papua dan

Maluku, dengan pangan berbahan dasar

sagu," katanya.

Di sisi lain, pembenahan rantai pasok

serta ekosistem pangan menjadi hal yang

tidak boleh dilupakan. Arief menegaskan

setiap pihak yang terlibat di bidang pa-

ngan harus mampu menjalankan peran-

nya dengan baik untuk mencapai keta-

hanan pangan yang berkelanjutan.

"Dalam aktivitas pangan ini, saya se-

cara sederhana membagi sebagai berikut,

on farm, off farm, logistik, warehousing,

dan distribusi. Setiap proses harus dirinci

siapa yang bertugas di sana. Masing-ma-

sing proses dibuat KPI-nya, kemudian ki-

ta monitor sama-sama untuk memastikan

semua pihak yang terlibat menjalankan

tugasnya sesuai kriteria yang telah dite-

tapkan," jelasnya. (Ant/San)-f

JAKARTA (KR) - Wakil Ketua Komisi Pemberan-

tasan Korupsi (KPK) Nurul Ghufron mengatakan,

tingginya biaya dalam proses politik menjadi salah satu

pemicu terjadinya tindak pidana korupsi di Indonesia.

KR-Antara/Hafidz Mubarak A

Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (kiri) bersama istri

Annisa Pohan (kedua kiri) disaksikan Presiden keenam RI yang juga Ketua Ma-

jelis Tinggi Partai Demokrat Susilo Bambang Yudhoyono dan Sekretaris Majelis

Tinggi Andi Mallarangeng menyapa kader usai menyampaikan pidato ke-

bangsaan pada Rapimnas Partai Demokrat di Jakarta.

SRAWUNGAN SANAK MANGKUNEGARAN

Pemerintah Dorong Pelestarian Budaya
SOLO (KR) - Menteri Koordinator Bi-

dang Perekonomian Airlangga Hartarto

menyatakan Kota Solo merupakan pusat

kebudayaan Jawa. Karena memiliki Kra-

ton Kasunanan dan Mangkunegaran.

"Kalau pesawat, Solo itu twin engine,"

tandasnya dalam Srawungan Sanak

Mangkunegaran di Kusuma Sahid Prince

Hotel Solo, Jumat (16/9).

Melihat perkembangan Mangkune-

garan, Menko Airlangga, menilai seka-

rang dipimpin satu generasi dengan Mas

Wali Gibran. Karena satu generasi an-

tara KGPAA Mangkoenagoro, maka

bahasanya akan jelas. Ke depan ia yakin

akan banyak even budaya yang menarik

di Mangkunegaran.

Sementara terkait Kraton Kasunanan,

ia titip kepada Mas Wali Gibran agar di-

tengok-tengok. "Saya titip Kraton Kasu-

nanan supaya ditengok-tengok. Saya

tahu tidak sederhana. Tapi kalau dirapi-

kan Kasunanan akan tambah rapi dan

menarik. Kraton adalah objek wisata

yang menarik," katanya

Walikota Gibran akan menindaklanju-

ti pesan Menteri Airlangga. Ia akan

sowan ke kraton. Menurutnya selama ini

sudah sering membicarakan masalah

yang ada di Kasunanan. Hanya saja

mereka belum berkumpul semua.

"Sudah sering kami membicarakan.

Namun belum berkumpul semua."

Walikota Gibran paham tidak bisa ikut

campur terhadap persoalan internal kra-

ton. Namun ia siap untuk menjadi media-

tor. Dengan harapan semua pihak bisa

datang dan berkumpul bersama. "Kami

pengin alun-alun bisa ditata. Pemerintah

sudah komit untuk membangun menata

kawasan kraton."

Airlangga menambahkan, pemerintah,

baik pusat dan daerah sangat berupaya

untuk mendorong pemajuan pelestarian

budaya di Solo. Ia mencontohkan seperti

dalam momentum presidensi G20, se-

jumlah working group diarahkan untuk

menggelar kegiatan di Solo.

"Kita dorong dalam presidensi G20, ki-

ta punya banyak even. Salah satu even

yang didorong untuk menyelenggarakan

di kota Solo, yakni trade industry dan in-

vestment working group," ujarnya.      

(Qom)-f

ASI Cegah Stunting
JAKARTA(KR) - Stunting merupakan gangguan per-

tumbuhan dan perkembangan anak akibat kekurangan

gizi kronis dan infeksi berulang yang ditandai tinggi atau

panjang badan di bawah standard. Stunting dapat dice-

gah melalui pemberian air susu ibu (ASI).

Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Na-

sional (BKKBN) terus berupaya melakukan percepatan

penurunan stunting. Bekerja sama dengan Komisi IX

DPR RI dan Ikatan Konselor Menyusui Indonesia (IK-

MI), BKKBN menyelenggarakan Webinar Promosi dan

KIE tentang Pengasuhan 1.000 Hari Pertama Kehi-

dupan (HPK) untuk Percepatan Penurunan Stunting

Seri 5: Manajemen Laktasi pada Ibu Bekerja, di Jakarta,

kemarin. 

Anggota Komisi IX DPR RI Kurniasih Mufidayati me-

ngatakan, salah satu upaya yang bisa dilakukan untuk

menurunkan stunting adalah manajemen laktasi. Hal ini

harus dilakukan semaksimal mungkin, karena laktasi

penting untuk kesehatan, gizi, dan tumbuh kembang

anak. "ASI tidak akan pernah tergantikan oleh makanan

apapun juga, ASI memiliki manfaat dan kandungan gizi

yang hebat dan luar biasa," kata Kurniasih.

Meskipun bekerja, bukan halangan bagi ibu untuk

terus menyusui, namun bekerja seringkali menjadi salah

satu alasan kendala bagi ibu untuk menghentikan pem-

berian ASI. (Ati)-f


